



Nouvelles du voyage en Espagne

publié le 13/06/2018 - mis à jour le 08/11/2018

Des nouvelles du voyage en Espagne : les deux premiers jours en images : San Sebastian, la Concha, Santander, promenade en bateau, sandwichs chorizo tortilla, bonne humeur enthousiasme au rendez-vous





jour 3 : visite de la grotte de Altamira, Santillana del Mar, Comillas el capricho de Gaudi, et pour finir la playa avec le soleil pour le plus grand plaisir des élèves.



Demain, direction Bilbao pour la visite du Guggenheim + chocolate con churros.